

Bäume pflanzen so hoch wie der Stockstädter SAPPI-Schlot.

ME main-echo.de/unser-echo/gruppen/Kunst-und-Natur-Erich-Maiberger;verein0,737,B:::art293497,5478782

March 1, 2018

Donnerstag, 01. 03. 2018 - 18:28 Uhr

„Plant-for-the-Planet“- Aktion des OGV Stockstadt und der Grundschule Stockstadt. „Wir pflanzen Bäume für eine bessere Welt und wollen damit unsere Zukunft retten.“ In diesem Sinne haben 7 Grundschüler sich durch die Initiative „Plant-for-the-Planet“ im vergangenen Oktober und November ...

„Plant-for-the-Planet“- Aktion des OGV Stockstadt und der Grundschule Stockstadt.

„Wir pflanzen Bäume für eine bessere Welt und wollen damit unsere Zukunft retten.“ In diesem Sinne haben 7 Grundschüler sich durch die Initiative „Plant-for-the-Planet“ im vergangenen Oktober und November als Botschafter ausbilden lassen und sind seit Dezember 2017 aktiv. Es geht dabei um die Vision von Klimagerechtigkeit und einer besseren Welt. Es wurden in den Ausbildungsseminaren, welche finanziert wurde durch die Firma SAF, u.a. die Themen „Klimaveränderung – Treibhauseffekt – Photosynthese – Verteilungsgerechtigkeit und Weltbürgertum“ in den Fokus gestellt. Das Organisationsteam führte neben sehr interessanten Vorträgen auch ein Weltspiel, ein „World-Cafe“ mit verschiedenen Ideen für Aktionen der teilnehmenden Schulen sowie eine Baumpflanzaktion durch. Die gemeinschaftliche Aktion aller „Plant-for-the-Planet“-Botschafter heißt: „Bäume pflanzen!“ und hier in Stockstadt lautet der Slogan passend zu einem der größten Arbeitgeber im Ort „Bäume pflanzen so hoch wie der SAPPI-Schlot“.

Im Dezember wurde auf dem Adventsmarkt am Rathaus die „gute Schokolade“ verkauft. Am 1. März 2018 wurde allen Schulklassen der Grundschule von den Klima-Botschaftern das Projekt vorgestellt und im Anschluss daran ebenfalls die „gute Schokolade“ veräußert. Von dem erzielten Gewinn sollen 2018 Bäumchen so viele gepflanzt werden, dass sie die Höhe des SAPPI-Schlots (über 160m) erreichen.

Die nächste Aktion in Zusammenarbeit mit dem örtlichen Obst- und Gartenbauverein (OGV) unter Mitwirkung des Elternbeirats und weiterer Freiwilliger folgt am Donnerstag, den 15. März 2018, ab 16.00 Uhr im OGV-Lehrgarten. Dabei sollen 60 Obstbäumchen veredelt und gepflanzt werden. Die beiden Fachleute des OGV und Vorsitzenden Paul Unkelbach und Erich Maiberger, ausgebildet in den Gartenakademien Veitshöchheim und Weihenstephan, werden zusammen mit den Botschaftern, Eltern, Elternbeiräten, Lehrern und Interessierten diese Bäume veredeln und setzen. Unterstützt werden sie von Gärtnermeister Peter Ludwig.

Die Kunst der Veredelung ist seit der Antike bekannt. Spätestens im Mittelalter wird sie auch in Mitteleuropa praktiziert. Ein Gutteil der heutigen Apfel- und Birnensorten stammt aus dem 19. Jahrhundert und wurde seitdem durch Pfropfung vermehrt.

Unterstützen Sie die Aktion „Plant-for-the-Planet“ im OGV-Lehrgarten und besuchen Sie uns. Wir freuen uns, Ihre Klima-Botschafter der Grundschule und der OGV Stockstadt.